
 

Protokoll Sitzung FS Japanologie Datum: 17.12.2019 
 

Zeit: 13.00 – 13.40 Uhr 

Anwesend: Sophie, Take (kurz), Isabel (kurz), Naomi, Chan, Adrian, Linus, Adrianna (kurz), Alisha, Helene, 

Stefania (kurz), Natalja, Elena, Sanja, Sevgi, Tobias, Kevin (kurz), Moritz (kurz), Julia 

Protokoll: Violetta Sitzungsleitung: Sophie 

Traktanden Gebracht von… 

1. 

 

Protokoll Sophie 

2. 

 

Bericht Filmabend Sevgi 

3. 

 

Neuer Budgetplan Natalja 

4. 

 

Vorbereitung Bōnenkai Sophie 

5. 

 

Antrag Anime-AG Violetta 

6. 

 

Sonstiges  

Ergebnisse 

1. Protokolle vom 10.12.2019 absegnen – Keine Einwände 

2. War alles gut, etwas wenige Leute; nächster Termin 14.01.2019, es wird Manbiki Kazoku (Shoplifters) 

gezeigt 

3.  Umverteilung der folgenden Posten: 

Weitere Ausgaben von 100 auf 500 Euro 

Bōnenkai von 1350 auf 1090 Euro 

Sommerfest von 1650 auf 1340 Euro 

Spieleabend und Filmabend jeweils von 60 auf 120 Euro 

Bewirtung Stura-Sitzungen auf 100 Euro 

4. Berichte der einzelnen AKs zum Stand der Vorbereitungen des Events, Besprechung von Auf- und Abbau 

und einzelner Details, die man nicht vergessen sollte 

5. Anime-AG bittet rückwirkend um Budget für Verpflegung für Filmscreening, das zur Vorbereitung der 

weiteren Sitzungen notwendig war; Antrag wurde Woche zuvor wegen überfüllter Sitzung zur 

Vorbereitung des Bōnenkai vergessen; Antrag auf 30 Euro 

6. Sonstiges 

Keine Meldung.  

Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie, Dienstag, 10.12.2019 

 

1. Der neue Budgetplan für das Jahr 2020 wird angenommen: 

Ja: einstimmig     Nein: 0     Enthaltungen: 0 

 

2. Die Anime-AG erhält rückwirkend 30 Euro Budget zur Verpflegung 

Ja: 12     Nein: 0     Enthaltungen: 1 

 

 


